

MARDI 11 FÉVRIER 2014 | 09H26

la Nouvelle
République.fr

MES FAVORIS Tours – Poitiers

Vienne - Châtellerauld - Spectacles

Du cirque, oui, mais du physique !

11/02/2014 05:33

Ça tombe, ça saute, ça vole : il va y avoir du mouvement ce soir à l'Angelarde. La compagnie Circa, venue d'Australie, y offrira « *un des plus beaux spectacles de l'année* » comme l'annonçait en début de saison Jérôme Montchal. Quelques mois après, et alors que la billetterie est presque déjà soldée, le directeur de la saison des 3T n'en démord pas. « *C'est une des compagnie internationale les plus en vue. Ils sont en tournée partout dans le monde.* »

Hyperphysique et sensuel

Lui les avait découverts lorsqu'il était en Champagne en tant que spectateur. « *Ils ont une énergie exacerbée. Ils ont une manière de faire inhabituelle en France. Le corps y est considéré comme un poids qu'on se lance.* »

On tombe donc beaucoup dans ce spectacle d'acrobatie au sol. « *C'est un cirque hyperphysique mais qui n'empêche pas une certaine grâce. C'est un plaisir très sensuel.* »

Circa, salle de l'Angelarde, ce soir mardi, 20 h 30. Tarifs : de 6 € à 17 €. En lien avec le spectacle, vous pourrez découvrir l'exposition photographique d'Hervé Broguy sur les élèves de l'école nationale de cirque de Châtellerauld « De l'apprentissage à la lumière ».

L.G.

Suivez-nous sur [Facebook](#)

De l'acrobatie, certes, mais sensuelle. - (Photo Justin Nicolas)

A lire aussi sur La NR

- ▶ Le stationnement payant avenue de Nantes fait débat
- ▶ Fonderie Fonte : le repreneur potentiel a-t-il les reins solides ?
- ▶ Brian Joubert tire sa révérence
- ▶ VIENNE Détention indigne : trois détenus indemnisés
- ▶ Stationner en centre-ville coûte-t-il trop cher ?

Ailleurs sur le web

- ▶ La réplique ironique du génie des maths Cédric Villani à l'équipe de NKM ([La Tribune](#))
- ▶ Quelle est la meilleure mutuelle quand on porte des lunettes ? ([Pixeo](#))
- ▶ Gélatine, agar-agar, féculé, etc. : la magie qui fait tenir vos gâteaux ! ([Ma vie en couleurs](#))
- ▶ Le soir où... j'ai fait des photos osées d'une fille ([Villa Schweppes](#))

[?]

Le reste de l'Actualité en vidéo : Jean-François Copé s'en p



L'actualité autour de Châtellerauld

Poitiers / Saint-Gelais | 11/02/2014



L'assureur déclarait des sinistres imaginaires
Un ancien agent de la Mutuelle de